

2022年11月26日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
えびな北高齢者施設
所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の
職員の新型コロナウイルス感染について
(22)

昨 25 日(金)、えびな北高齢者施設の職員 1 名の新型コロナウイルス感染が判明しました。

この職員については、本人に先行して同居者の感染が 22 日(火)に確認されましたが、24 日(木)夜、この職員本人にも発熱等の感染症状が発現し、同日の昼のうちに採取して検査機関に送付してあった検体(唾液)の PCR 検査で陽性が確認されたものです。

この職員の直近の勤務は 21 日(月)から 22 日(火)にかけての夜勤で、この夜勤の時点でこの職員本人に感染が伝播していたかどうかは不明ですが、えびな北高齢者施設では昨 25 日(金)、この夜勤以前 3 日間にこの職員と接触のあった同僚職員 3 名に抗原定性検査を実施し、3 名ともに陰性、続けて 2 名は PCR 検査のための検体を採取、検査機関に送付しました。1 名の職員には本 26 日(土)以降、可及的速やかに PCR 検査を行ないます。

ご利用者についても、この職員と 3 日以内に接触があった 19 名に昨 25 日(金)に抗原定性検査を行ない、全員の陰性が確認されましたが、PCR 検査については検体の採取が困難なため実施せず、このまま健康観察を継続します。現時点では、ご利用者には、感染が懸念されるような異変はありません。

えびな北高齢者施設では、関係する職員には N95 マスク等の感染防止用品の常時着用、感染した職員が関係する区域とその他の区域との往来の遮断等、感染の内部伝播を防止するための措置を講じていますので、入所・短期入所事

業、訪問介護事業、居宅介護支援事業、地域包括支援事業の業務は通常のとおり
に継続します。

なお、この感染事例は既報（20、20の②、20の③）のデイサービスの感染
事例との関連は認められません。

皆様にはたいへんにご心配をおかけして申し訳なく存じますが、感染拡大
の防止には最善を尽くしますので、ご理解、ご協力下さいますようお願い申し
上げます。